二十歳の主張

二十歳を代表して感謝の思いと決意を述べました

働いている人、学生の人、まだ将来の 道に迷っている人など様々ですが、自 分の力を社会で役立てたいという想い は同じです。その想いを植え付け てくれたのは、苦しい時や楽しい 時も共有した自然豊かな錦江町で す。加えて、支えてくださった地

域の方々の温かさや愛情だと思 います。このような素晴らしさが 多く詰まった錦江町で生まれ育っ たことは幸甚です。

人口が少ない地域での友情は特 別で、共に過ごした時間全てが幸せ な思い出であり、財産です。そして、 今まで楽しく過ごせ、辛いことを乗 り越えられたのはいつも愛情を注ぎ 優しく、厳しく育ててくれた両親の おかげです。

成人となった責任、自覚を持ち、 より一層成長できるように日々努力し、

この町で育ったことを誇りに持ち、感謝の気持ちや決意を 忘れずにたくましく生きていくことをここに誓います。

この20年間、私達は多くの人に支え られ成長することができました。時に はぶつかりながらも歩んできた仲間、 我が子のようにご指導くださった先 生、見守って下さった地域の方々、 たくさんの愛情をそそいでくれた 両親に感謝の気持ちでいっぱいで す。この温かな町で育ったことが、 私の誇りであり、今の私を形作っ ていると強く感じます。

私は、大学進学のため鹿児島市 に出ました。初めて錦江町を離れ、 故郷を外から見たときに、錦江町へ の思いの深さを再確認しました。仲間 と苦楽を共にし、多くの時間を共有し 合えたことが私にとって大きな財産で

私たちは二十歳を迎え、自分の行動 に責任を持ち、社会の一員として常 に向上心を持ち前進する覚悟でおりま

す。そして、大人としての自覚を持ち、責任ある 社会人として歩んでいく決意をここに誓います。

























令和6年 錦江町二十歳の集い

今年の「二十歳の集い」は平成15年度生まれが対象。 錦江町では、対象86名のうち59名が参加し大人への第一歩を踏み出しました。

者を前に、二十歳としての決意を 刀強く宣誓しました。 成長した姿に目を細める保護 大きな一歩を踏み出しま 式典後は家族や友人た を祝って写真撮

よる太鼓の演奏が行われました。 のスライドショーが流れ、 を見せまし 上がっていました。 の祝辞や錦江町青年団長から 写真の数々に会場からは歓声 和太鼓集団魂保存会に **式典は来賓**

受ける様子などが多く見られ賑わ 反と談笑する姿や恩師から祝福を 会場内は久しぶりに再会する旧 ツや華やかな振袖に身を し緊張した様子の5名が

2003年の主な出来事

一十歳の主張では笹貫太志さんと

- ▶「千と千尋の神隠し」が第 75 回アカデミー賞長編アニメ映画賞を受賞
- 朝青龍が第68代横綱に昇進(モンゴル人初の横綱誕生)
- 阪神が、18年ぶりセ・リーグの優勝を決める

謝と今後の抱負や決意を壇上から

畑綾乃さん2名が、

故郷への感

▶ 地上デジタルテレビ放送が開始

参加対象者 86 名 (59 名) 大根占地区 62名(42名) 田代地区 24名(17名) ※ () 内は参加者数